

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

最近お付き合いを始めた人の元カノが偶然同じ職場に居て…私が付き合い始めたことはまだ全く知らない状態で…彼に関して聞きたくもない悪口を私に散々言ってくるんです。私から見てそんな酷い男性には思えないんですが…もしも元カノの言っていることが本当なら…やはり今の時点でお付き合いは止めたほうが傷は浅いかな…という気持ちにもなっています。どうしたらいいでしょうか…

A

誰かに対するの評価や見解は、その人の経験や解釈に拠るもので、各々が持つ固有の波長の相性もその要素の一つと言えます。人には様々なSelfが存在し、意識的無意識的、或いはTPOによってその表れ方が大きくまたは微妙に違っています。特に家族や親しい間柄の相手に対しては、それ以外の他者との関係性では出て来ないSelfが顔を覗かせたりもします。元カノさんの話が事実だと仮定すれば、もしかしたら彼は元カノさんとの相性…波長的な摩擦により、ロウアーなSelfの顔が出てしまったのかも知れません。それは元カノさんが悪い波動の持ち主という意味でも、彼氏さんが波動的に低い人という意味でもなく、飽く迄も相性により相手のどのSelfを刺激するかという視点であり、誰にでもロウアーなSelfが出てしまう地雷的なスイッチは潜在的には存在しているという意味ですので、あなたとの相性に於いてはそれは出ない可能性もあります。従って、彼にはそういうロウアーなSelfも存在するかも知れないということ踏まえながらも、あなた自身の眼で見て、あなた自身の心で感じての判断が一番であると思います。

2024年もあなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスションです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら → www.majotomoe.com